

# っん使り

三島町観光協会『からんころん』から 三島町民・三島ファンの皆さまへのお便り



# からんころんニュース



#### ① 3回目のからんころんで女子会

今回は12名の参加者でしたが、うち半数は初参加の方 で新たなご縁もできそうです。今回のお料理は 4 月から早 戸にある IORI 倶楽部に勤務する小松今日子さんにお願 いしました。自家製パンや冬野菜のポトフ、里芋のコロッケ、 デザートまで、心づくしのお料理が並びました。小松さん 本人も参加してくださり、短い時間でしたがおいしい料理 を囲みながらの楽しい時間を過ごすことができました。

参加してくださった皆さまありがとうございました。

### 2) 若い女性グループも参加した体験ツアー

20代から70代までの各年代の方、12 名が集った今年 度5回目の体験ツアー。西方カタクリの会に教わりながら、 味噌作り・そば打ち・石臼を使ったきな粉づくりを行いまし た。2日目の朝には西隆寺で遠藤住職さんのもと座禅体 験を行いとても好評でした。【裏面参照】

### ③ 車窓からの紅葉を楽しんだSL只見線紅葉号



毎年恒例の"SL只見 線紅葉号"が運行しました。 会津宮下駅,会津川口駅 で三島町産の会津地鶏P Rをかねて会津地鶏の駅 弁や地鶏汁、唐揚げなど

を販売し、あっという間に完売と大盛況でした。

また会津宮下駅では保育所の子どもたちによるかわい い駅長さんがSLを歓迎しました。

### ④ 三島町観光協会ホームページ リニューアル

観光協会ではインターネットを利用した情報発信を行っ ています(HP、ブログ、ツイッター、フェイスブック)。 そして12月1 日にホームページをリニューアルしました!! 360度のパノ ラマビュー、イベント映像、四季の写真など満載ですよ~。

## (5) からんころん・年末年始も営業

今年の年末年始も三島町観光交流舘「からんころん」は 開館いたします。ただし、開館時間が短縮となります。

12月30日~1月4日 午前10時~午後3時



## からんころん茶屋《12月》



今年も大晦日にみやした蕎麦と豆腐の会による、年 越しそばの営業がありますよ~!

日時	オーナー	メニュー
13.14 日 11 時~14 時	みやした 蕎麦と豆腐の会	盛りそば、手作り豆腐 田舎けんちん蕎麦
27.28 日 11 時~14 時	みやした 蕎麦と豆腐の会	盛りそば、手作り豆腐 田舎けんちん蕎麦
31 <sub>日</sub> 11時~13時	みやした 蕎麦と豆腐の会	盛りそば、手作り豆腐 田舎けんちん蕎麦



# 三島町関連のイベント情報



1/6 出初式(各地区)

1/13 ふくしま大交流フェア(東京都)

1/14 鳥追い(桧原地区)

サイノカミ(各地区) 1/15

初田植え (川井地区)

2/14 第43回雪と火のまつり(町民運動場)

3/14~15 三島町生活工芸品展(山びこ)

~~~~ 冬のものづくり教室 ~~~~~

来年の1月~2月の主に毎週末、恒例の冬のものづくり教 室が開催されます。山ブドウ(三島町民のみ)・ヒロロ・マタ タビ細工を、三島町の工人さんたちが教えてくれます。

詳細は三島町生活工芸館まで 20241-48-5502



## スタッフのつぶやき



今年も残りひと月をきり、1年の過ぎる早さを痛感 しています。この 1 年を振り返ると、三島町は今年も TVや新聞、雑誌、そして現在放映中のJR東日本の CMまで、様々なメディアに取り上げていただく機会 が多く、ここからんころんも紹介していただきました。 からんころんに来てくださるお客様もずいぶんと増え、 嬉しいことにおなじみさんもできました。忙しさの中 にも実り多い良い 1 年だったのではと感じています。

年末にむけ忙しくなり、冬も本番をむかえます。体 調をくずさぬよう年末年始をお過ごしください。今年 1年、様々な行事やイベントを通じてお世話になった 方々、三島町を応援してくださった方々へ心より感謝 申し上げます。ありがとうございました。【細堀】

三島町観光協会・観光交流舘「からんころん」 ☎0241-48-5000 事務局員:三浦・細堀・栗城

観光協会ホームページで日本全国へ情報発信中!!

# 平成26年度 第5弾田舎暮らし体験ツアー



只見線に乗って西方駅に集合森の校舎カタクリでみそ作り





美味しい夕食で交流会朝は西隆寺で座禅体験





昼食となるそば打ち体験お別れ前に記念撮影



## 参加者の感想(一部)

- ・8月の大谷地区でのそばまきから参加しはじめ、今回3回目なんですけど一回一回それぞれ違う体験で、 今回も楽しい内容と素敵な皆さんと夜も一杯飲めて、一杯じゃない"いっぱい(笑)"とても楽しかったです。
- ・今度の企画で出していただいたお料理を作る、お料理教室なんかもできたらイイなと思いました。
- ・主人は料理が全然できないので、老後に向けてそば打ち名人になってもらいたいなと思います。
- こういう場所に泊まってゆっくり出来るってのはとっても良い経験になったので、またぜひ来たいです。
- ・そば打ちの時私が子供の頃に父親がそば打ちしてたのを思い出しました。昔のことが思い出せた体験でした。
- ・去年みそ作りに参加して、今回も参加しましたが、メンバーも違うんでまた違った雰囲気で楽しかったです。
- ・今回は只見線の電車の旅で、電車の中でもルンルン気分で楽しめました。
- 去年も参加しましたが、今年は若い人たちもいたおかげか、和気あいあいそんな感じで楽しめました。
- 初めて参加して、思いがけなく座禅の体験もできて、機会があったらまた座禅をやってみたいなと思いました。
- ・味噌が一年後に届くので、その時に皆さんと楽しい時間を過ごしたなと思い返したいと思います。
- ・旅行は日ごろ好きでしょっちゅうあちこち行くんですけど、ツアー参加者同士みんなが仲良くなるツアーって のは珍しいと思いました。またぜひこういった体験型のツアーに参加したいです。